
Conseil d’école  SJA 
Mercredi 18 janvier 2017 

 
Présences : Marie-Josée Duguay, Noémie Valois, Kathleen Stevens , Jean 
Louis  Zokpe, HCuddihy, Victor Moke Ngala, Renée Gauvreau, Denise 
Genest, Nathalie Savoie, Patrice Gauthier, Adèle Amyotte 
 
Absences: Vincent Augert  et Pierre Asselin 
 
1. Mot de bienvenue et prière 
 
Marie-Josée débute la réunion à 18 h 55. Adèle présente la prière. 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 
Renée propose et Denise appuie. Tous en faveur  
 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion 
 
Marie-Josée propose et Patrice appuie l’adoption du procès-verbal du 21 
décembre 2016 avec les modifications suivantes: 
 
Point 12:  5 au lieu de 7 en faveur  
 
Point 8A: Toutes les procédures 
 
4. Action Prises: 
 
Lettre de gouvernance non faite, alors Marie-Josée fera un suivi auprès 
de Pierre.  

 
M. Lessard a répondu à la demande d’amalgamer les congés en 
novembre. La suggestion n’a pas été retenue pour cette année mais sera 
conservée pour discussion lors de la planification du calendrier de l’an 
prochain.  
 
5. Rapport de la directrice : Mme Amyotte 

 
a. Marie-Eve Bastien remplace Mme Renée Veraart et s’est très bien 

intégrée dans son milieu.  



b. SCP (Soutien en comportement positif) - Le programme sera 
intégré progressivement à tous les niveaux dans l’école.  Les 3 
valeurs sont le respect, l’engagement et la responsabilité. 

c. PAC (Plan d’amélioration continu)-  L’équipe administrative 
(Mesdames Amyotte et Stevens)  continue à recevoir de la 
formation à ce sujet.  Ceci devra être mis en place pour la nouvelle 
année scolaire.  
 

6. Rapport des enseignants  
 

a. La première assemblée  des élèves a eu lieu cette semaine. Ce fut 
une occasion de reconnaître les élèves qui ont eu des succès et 
autres événements positifs dans l’école. 

b. La tour verte pousse bien. L’espace créateur est bien apprécié de 
tous.  

c. L’école écrit toujours des articles dans le journal Le Franco dans la 
section destinée aux écoles à tous les deux mois.  

 
7. Rapport de la Société de parents  
 
Denise Genest présente les points saillants au Conseil.  
 
8. Mise à jour du congé d’automne. 
 
Voir les actions dans le procès-verbal de la dernière réunion.  
 
9. Valeurs/priorités 2016-2017 du Conseil d’école 
 

a. Prochaine étape:  Plusieurs questions demeurent au sujet du rôle 
du Conseil .  Mme Amyotte rappelle le rôle consultatif du Conseil.   
Des priorités pourraient aider à guider la Société de parents.  
Discussion à cet effet.  
 

b. Une liste a déjà été débutée. Une suggestion est faite de garder 
cette liste vivante et la transmettre à la prochaine équipe. On 
souhaite également la partager avec la Société de parents.  La liste 
sera circulée à nouveau au sein du Conseil avant d’être partagée.  

 
 
 
 
 



10. Sécurité 
 
a. 86 Ave et 68 A Rue : Pourrait-on avoir un arrêt bilingue de tous les 
côtés? Noémie se propose d’obtenir plus d’information à ce sujet.  
 
11. Cadeaux pour enseignants  
 
Noémie demande s’il y a un problème à ce sujet.  Mme Stevens rapporte 
qu’il n’y en pas.   
 
12. Éducation physique –cours spéciaux 
 
Discussion au sujet du déroulement et des choix d’activités. On se 
demande s’il serait possible d’augmenter le nombre d’activités 
physiques pour les élèves.  Par exemple ajouter de la natation pour les 
élèves. 
 
13. Infrastructure 
  
Remis à la prochaine réunion. 
 
14. Varia : Rien à discuter. 
 
15. Identification des points saillants 
  
-La sécurité de l’intersection de la rue 68A et 86 Avenue sera explorée.   
-Une fois finalisée la liste de points d’intérêts sera partagée avec la 
Société de parents.  
-L’information au sujet de l’importance du recensement des électeurs  
sera partagée avec les parents. 
 
16. Rappel de la date de la prochaine réunion 
      
 Le 15 février 2017 à 18 h 45 
 
17. Levée de la réunion 
 
La réunion est levée à  20 h 45, proposé par Hélène Cuddihy et appuyé 
par Marie-Josée. 
 

 


